## Lundi 20 décembre Une pensée particulière pour un ami ou une amie

Noël nous offre une belle occasion de cultiver l'amitié ou d'avoir une pensée particulière pour les personnes qui, en raison d'un deuil, de difficultés familiales, ou autres ont de la peine à se réjouir lors de ces fêtes de fin d'année.

En regardant dans ton carnet d'adresses ou autour de toi, il y a certainement une personne qui serait très heureuse de recevoir une carte ou un message électronique de ta part. C'est peut-être quelqu'un qui a déménagé ou que tu n'as pas revu depuis les dernières vacances... c'est peut-être un(e) camarade de classe qui ne pourra pas aller voir ses grands-parents et ses cousins parce qu'ils habitent trop loin ou dont le grand frère est hospitalisé...

Il n'y a pas besoin de faire « de grandes phrases », l'essentiel est que ton geste te vienne du  $c \omega u r$ .